

Jeudi 8 décembre 2005.

Tremble Nicolas...

Alors que mardi le gang de l'Union dans la Manigance pour les Profits tergiversait quant à désigner l'affranchi qui sera appelé à succéder au Parrain de l'Elysée et repoussait aux calendes grecques son choix entre le Bellâtre et le Belliqueux, il semble que les marchands d'images redevancisés ont de leur côté pris fait et cause pour le Sieur Séduction.

En effet, hier soir à l'heure du Picon-bière primordial, après un sujet relatant la colère des élus martiniquais contre Nico-le-sauveur-de-l'honneur-de-l'histoire-coloniale de notre belle République, voilà que nos journalistes inféodés aux deniers publiques en remettaient une couche au moyen d'un comparatif (digne des plus beaux tests de la presse automobile) en incrustation d'écran : à gauche les propos outranciers de Nico-la-main-froide durant les « émeutes » des dernières semaines et à droite pour chaque mensonge (relayés en leur temps par les même journalistes qui se gardèrent bien de tout commentaire) le démenti extrait du rapport des services de Renseignements Généraux.

Tremble donc Nicolas car souviens-toi : ce siècle avait deux ans, les marchands d'images ayant fait le choix d'instiller la peur dans l'esprit du téléspectateur, le borgne perçait sous le démissionnaire. Il se pourrait que le tube de Sœur Sourire revienne à la mode pour l'année à venir.

Dominique, nique, nique, la, la, la, la...

Quant à toi Démocratie, tu as de la chance qu'on t'aime...

Jean-Michel CHAIRON